



À seulement quatre jours du match amical prévu entre le Sénégal et le Cameroun à Lens, en France, le tirage au sort de la CAN 2023 a placé les deux équipes dans le même groupe C.

Cette nouvelle situation remet en question la tenue de la rencontre, car les deux sélections ne souhaitent pas s'affronter et donner des indications précieuses à leur futur adversaire en phase de groupes de la CAN.

Le président de la Fédération sénégalaise de football (FSF), Augustin Senghor, s'est montré pessimiste quant au maintien du match lors de sa déclaration aux médias après le tirage. Il évoque également la situation similaire de la Mauritanie et du Burkina Faso, qui se trouvent dans la même situation.

" On va discuter avec mon jeune frère Samuel Eto'o, avec les organisateurs du match. Est-ce qu'il faut annuler ou maintenir le match, on ne sait pas encore", a-t-il déclaré/

Les Lions Indomptables envisagent plutôt d'affronter la Mauritanie ou le Burkina Faso, qui devaient s'affronter au Maroc. Cette trêve internationale se transforme en véritable casse-tête pour le Sénégal, qui avait déjà dû annuler un match amical contre le Mali récemment.

Une décision devrait être prise dans les prochaines heures pour résoudre cette situation complexe et trouver une solution satisfaisante pour toutes les parties concernées.